
平成２０年三好町教育委員会第１０回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年１０月１５日（水）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：大 森 香代子   委員長職務代理者：林  文 夫  

委  員：長 山 家 久  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事；小栗一夫、教育部次長：吉田源之、 

資料館長：近藤壽孝、教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹：久野宗秀、 

図書館長：加納公明、学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、

スポーツ課長：塚本 剛 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

１名 

 

委員長 開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長 前回の教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。 

・10/ 1  市制施行名称等検討委員会 

・10/ 4 三好町自治基本条例制定記念フォーラム 

・10/12  町制施行５０周年記念平成２０年度三好町体育祭 

 

教育長 委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・ 9/19  三好町体育協会ふれあい座談会 

・ 9/20  総合福祉フェスタ 

     ・ 9/23  四宗傘寿を祝う巻兼文化祭 

     ・ 9/24  平成２０年度環境管理委員会 

          国体出場選手激励会 

          中学生友好都市派遣団結団式 

・ 9/25  三好町議会本会議（閉会） 

          三好町議会全員協議会 

         明知下区ふれあい座談会 

・ 9/28  三好町中学校カヌー大会新人戦 

     愛知県文化協会連合会西三河部芸能大会 

三好町小中学校女性役職者研修会 
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日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

   

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・10/ 1  教育委員辞令交付 

     ・10/ 2  中部小学校学校訪問 

          ・10/ 4  豊田・三好地区新人体育大会 

     ・10/ 6  給食協会納入業者選定委員会 

・10/ 7 愛知教育大学附属岡崎中学校生活教育研究協議会 

     ・10/ 8 校長会議 

          愛知大学新学長来訪 

     ・10/ 9 中学生友好都市派遣団出発式 

          三好町学校給食センター運営委員会 

     ・10/11  体育祭前日準備 

・10/14  当初予算編成会議 

 

教育部次長  前回（第２回臨時会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長    日程５の議事につきましては、今回議案がありません。 

 

 

委員長    日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

教育部長が説明する  

(1)１１月教育委員会行事予定について 

《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

(2) 三好町文化祭の開催について 

《教育行政課・図書館》 

図書館長が説明 

(1) 第３０回三好町読書感想文コンクール入賞者について 

《教育行政課・資料館》 

資料館長が説明 

(2) 町制施行５０周年記念事業平成２０年度みよしの歴史探訪について 

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 小・中学生思い出コンサートについて   

(2) 小中学校夢の作品展について 

《学校教育課・給食センター》 

給食センター所長が説明 
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

(1) 学校別残菜量統計について 

《スポーツ課》 

スポーツ課長が説明 

(1) 第３３回日本ハンドボールリーグ三好大会について 

(2) 平成２０年度スポーツ活動に関するアンケート調査の実施について 

(3) 町制施行５０周年記念平成２０年度三好町体育祭の結果について 

委員長 協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員  事故米の不正使用に関して、前回報告のありましたすぐる食品について

経緯がわかれば教えてください。 

給食センター所長 すぐる食品の件に関しては、農林水産省の総合食料局長名で、

すぐる食品に対してお詫び状が出されました。すぐる食品の商品につ

いて農水省が詳細な調査をせず、すぐる食品製品全般に事故米が使用

されているような新聞報道をしてしまったということに対する詫び状

です。実際には平成１８年２月１７日から同年３月１７日の賞味期限

の製品に事故米が入っている可能性が非常に大きいということを農林

水産省が認めたということです。 

      センターでは、半年後の９月５日の給食にプレーンオムレツを提供

しているものであり、安全であることが確認されました。ただ、この

ことについて保護者等にお知らせしますと、これまでも二転三転して

おり、混乱を招くということで情報提供はしておりません。なお他の

すぐる食品の商品は、当センターでは取り扱っておりません。 

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

委員長   閉会を宣言する。（午前１０時４０分） 

  

 

次回開催予定 

平成２０年１１月１８日（火）午前１０時から 

 

 

 

 

 

 


